

Unternehmensneugründungen in Österreich 2000 - 2014

Im Jahr 2014 gab es in Österreich im Bereich der gewerblichen Wirtschaft rund 37.100 Unternehmensneugründungen. Damit ist die Zahl der Neugründungen im Vergleich zum Vorjahr leicht gestiegen (+0,3%).

Die meisten Gründungen gab es auch 2014 wieder in den Sparten Gewerbe und Handwerk, Handel sowie Information und Consulting.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Juli 2015

Ansprechpartner: statistik@wko.at